

Carta Mensual

Hermosillo, Son., abril 01 de 2023

« Nosotros somos testigos de todo lo que hizo en Judea y en Jerusalén. Lo mataron colgándolo de un madero. Pero Dios lo resucitó al tercer día y nos lo hizo ver, no a todo el pueblo, sino a los testigos que él había designado: a nosotros, que hemos comido y bebido con él después de su resurrección. Nos encargó predicar al pueblo, dando solemne testimonio de que Dios lo ha nombrado juez de vivos y muertos. El testimonio de los profetas es unánime: que los que creen en él reciben, por su nombre, el perdón de los pecados". (Hch 10,39-43).

MaRes Coordinadoras Diocesanas Presentes.

Con alegría las saludo de nuevo a través de este medio mis queridas MaRes, confiada en Dios se encuentren muy bien, con muy buena salud y muchas bendiciones en sus hogares y para sus familias.

Esta cita bíblica corresponde a la primer lectura del domingo de resurrección. La misión de todo cristiano es conocer, encontrarse con Jesús vivamente para luego predicarlo con el ejemplo y las palabras.

Estamos por entrar a la semana mayor, hemos recorrido cuarenta días de preparación espiritual acompañando a Jesús y María para vivir la pasión, muerte y resurrección de nuestro Señor Jesucristo, y en este mes de abril los días santos corresponden del 6 al 9 iniciando el jueves santo y cerrando con el domingo de resurrección.



Felices pascuas de resurrección, Cristo vive y vive en ti, en mí y en tus hijos.

Las sigo invitando a nuestra gran fiesta al Encuentro Nacional, nos vemos en Hermosillo Sonora los días 28, 29 y 30 de abril, me dará mucho gusto conocerlas y darnos un abrazo fraterno personalmente y volver a saludar y abrazar a nuestras hermanas con quienes ya he compartido y convivido en reuniones anteriores. Vamos juntos, vamos juntos al Encuentro Nacional.





MOVIMIENTO FAMILIAR CRISTIANO

Equipo Coordinador Nacional 2019-2023



Carta Mensual

Felicitemos con alegría a nuestras hermanas que este mes cumplen un año más de vida, pido a Dios las bendiga y les permita cumplir muchos años más gozando de buena salud, que siempre se encuentren bajo el manto y bendición de nuestro Señor Jesucristo y nuestra madre santísima.

Ahora que culminamos un periodo de servicio y nos despedimos, hemos buscado la conversión al amor de Dios para ser testimonio vivo de que Él habita en nuestros corazones. El compartir, convivir, trabajar y conocer a cada una de ustedes durante este tiempo que me toco estar frente a las MaRes me ha dejado gratos momentos, principalmente bendiciones y mucho aprendizaje. Doy gracias a Dios por voltear a ver a esta humilde servidora para encargarle tan grande compromiso, gracias a ustedes por todo el apoyo para poder trabajar en bien de las MaRes de México, todo es y sea para gloria de Dios. Me despido de ustedes invitándolas a seguir sirviendo con ese empeño y entusiasmo que las caracteriza, las exhorto a continuar la misión en unidad y comunión, bajo la guía del Espíritu Santo y del nuevo equipo coordinador Nacional 2023-2026. Les reitero mi amistad, ya tiene mis datos tanto teléfono como correo donde estaré para servirles, saben que en mi tiene a una amiga. Dios bendiga este bello y hermoso apostolado y recuerden **“UNA FAMILIA SOTENIDA POR UNA MUJER SOLA, NO DEJA DE SER FAMILIA”**



Animooooooooo con Cristo, si se puede
Reciban un fuerte abrazo de su hermana en Cristo y familia

Sonia Z. Acosta G.

Sonia Zulema Acosta Gallardo
Secretaria Nacional Madres Responsables